

Soforthilfe für 500 Haushalte bzw. 2'000 Personen Region Inle Lake, Myanmar

Barbara Morf, 1.4.2025



Wieso Inle Lake People

- Weil das Epizentrum des Erdbebens nicht weit weg ist und es dort in den ärmlichen Dörfern keine «stabile» Infrastruktur gibt
- Weil wir dank einem Team vor Ort sicherstellen können, dass 100% des Geldes dort vor Ort den Bedürftigen zukommt
- Weil die Militärdiktatur Hilfe in sogenannten Rebellen Gebieten verhindern will – somit kommen die grossen Organisationen sehr schwer hin.
- Die Hilfe erreicht 500 Familien mit ca. 2'000 Personen in den umliegenden Dörfern

Inle Lake (Situation nach dem Erdbeben)



Inle Lake (Situation nach dem Erdbeben)



Inle Lake (Situation nach dem Erdbeben)



Inle Lake (Situation nach dem Erdbeben)

